

教育目標 「 知性豊かに 心さわやか たくましく生きる 」



志

学校だより

R3 .7 .6

四日市市立内部中学校 第 13 号

夏に向けて

7月に入り、どの部活動においても、夏の大会やコンクール等に向けての練習が本格化しています。特に3年生は、中学校生活最後の大会等ですので、動作や掛け声の端々に、その意欲がみなぎっています。

大会等では、どうしても勝ち負けが気になりますが、大切なことはこれまで努力したこと、練習してきたことを、すべて出し切ることができるかどうかです。そのため

には、身体のコンドーションを整えることはもちろんですが、心の状態をしっかりと整えておくことが重要です。実際の大会等においては、思わぬことが起こることもあります。ピンチを迎える場合もあります。そうした際に動ぜずに、落ち着いて自分たちの力を出し切るためには、心の持ち方がとても重要になります。

また、試合やコンクール等は、決して一人で臨むものではありません。実際の場面では、チームの仲間と一緒に試合をしたり、演奏したりしています。しかしそれ以外にも、その試合等に向けて準備してくれている人、直接応援してくれている人、間接的にずっと応援してくれている人等、多くの人たちの支えがあることを忘れてはいけません。そうした人たちから勇気をいただくとともに、感謝の気持ちを持ちながら、大会等に臨んで欲しいと思います。そして、対戦する相手への敬意や、運営される方々への感謝の気持ちも忘れてはいけません。活躍を期待しています。

7日(水)に壮行会を行う予定です。各部の決意を聞くことを、とても楽しみにしています。

水泳授業

期末テスト終了後の28日(月)より、保健体育科の授業において水泳を実施しています。昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で実施できませんでしたが、今年度は、市教委の「可能な限り体験活動は実施していく」という指示のもと、必要な感染症対策を講じた上で実施しています。

生徒たちにとって有意義な体験活動となるよう、保護者の皆様には、お子様の安全と感染拡大防止のため、健康観察、水泳授業にかかわる持ち物の準備等、ご協力をよろしくお願ひします。



避難訓練

6月25日(金)の5限目に避難訓練を行いました。今回は火災を想定した訓練でしたが、その際、1年生の教室で放送が流れないといったトラブルが発生しました。そのため、1年生は避難完了が遅れましたが、トラブルに気づいた後、速やかにグラウンドに避難・集合することができました。2・3年生は、大変短い時間で避難・集合することができました。



一番大切なことは、『一人ひとりの大切な命を守る』ことです。いつ、どのような災害が発生するかわかりません。そうした際、状況に応じて臨機応変に対応できるよう、判断力・行動力、問題解決能力を上げていく事が大切だと話しました。

ルールとマナー

先日、1年生の道徳で、『ルールとマナー』について学習しました。SNSを題材に授業を行いました。生徒たちは自分の事として捉えて考えることができたようです。その授業で出された生徒たちの感想の中で、「しっかりと考えているな」と感じたものを、以下に紹介します。

「人が嫌な気持ちになることは、ルールやマナーに関係なくだめなことだと思いました」

「人のことを考えられない人がいては、みんなが安心できないので、私は気をつけたいです」立派な考えで、とても感心しました。心の中にそうした価値観があることを嬉しく思いました。

ルールやマナーは守るべきことです。しかし、この生徒たちの考えの通り、ルールやマナーがあろうがなかろうが、他者に嫌な思いをさせたり迷惑をかけたりするようなことをしてはいけません。みんなが安心して過ごせる学校や社会であるために、気を付けたいことです。

他の学年でも、道徳の時間にこの内容について学びました。繰り返しになりますが、道徳で学ぶまでもなく、他者と協働し、気持ちよく毎日を過ごせるよう、心がけて欲しいと思います。

入賞おめでとう！

避難訓練の前に、放送で表彰伝達を行いました。以下のみなさんです。本来であれば体育館に全校生徒が集まり、たくさんの拍手とともに讃えたいことです。それができず少し残念でした。

◇第100回北勢ジュニアバレーボール大会 優秀選手 北澤晴波さん(3-1)

◇全日本中学生ソフトボール大会三四地区予選 第一位(ソフトボール部)

また、27日(日)に新聞で紹介されましたので、上記の表彰伝達には間に合いませんでしたが、『中学生海の絵画コンクール』において、米川昊杏さん(3-5)が、見事金賞に入選しました。他にも、四日市港管理組合管理者賞に藤田結衣さん(3-2)、四日市市長賞に三輪真愛さん(3-2)、佳作にモンタルポリョウスケさん(2-2)が、それぞれ入賞しました。

お知らせ

すでに、学年や担任からお知らせいたしましたが、7月14日(水)～16日(金)の3日間で、三者懇談会を実施いたします。お忙しい中恐縮ですが、1学期の学習や生活の様子についてお知らせするとともに、ご相談する大事な機会ですので、ご来校をよろしく願います。